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会長挨拶	 伊藤会長

本日は、ガバナー公式訪問です。
国際ロータリー第2660地区ガバナー宮里様宜しくお
願い致します。
10月 8 日の公共イメージ向上セミナーに参加予定で
したが、自宅の引越しが長引き参加できず申し訳あり
ません。
資料を取り寄せ内容確認したいと思います。
先週15日（土）に還暦を迎えることができました。
昨日、還暦パーティを家族や友人と行いました。
友人の企画で色々と楽しく、いいパーティができま
した。
感謝しかありません。
私は20数年前に購入し自宅ワインセラーに保管して
いた、生まれ年のワインを飲むことができたことも良
かったなと思います。

これからは元気に100歳まで生きることが目標です。
それでは最後に、健康情報をお伝えしたいと思いま
す。
今までは発酵調味料の話をしてきましたが、本日は
発酵食品、納豆です。
納豆は身体にいいと連想されると思います。
納豆は大粒を選んで下さい。
小粒納豆はアミノ酸が少ないので味が貧弱で栄養価
が少ないです。
この味が貧弱だから、タレと辛子がついています。
伝統的な納豆は大粒大豆と納豆菌だけで美味しいも
のができます。
週に 1回でもいいのでこのような納豆を選んで食べ
て下さい。
ご参考まで。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　木田委員長

本日は国際ロータリー2022－23年度第2660地区ガバ
ナー 宮里唯子様、地区副代表幹事 岩佐嘉昭様、地区
常任幹事 岡部倫正様にお越し頂いています。本日の
卓話宜しくお願いします。

幹事報告	 橋本（芳）幹事

1 �．本日は国際ロータリー第2660地区2022－23年度ガ
バナー 宮里唯子（みやさと ゆいこ）様（茨木西

本日の例会

第1865回例会　令和 4 年10月24日
今週の歌　「Imagine」
卓　　話　「世界ポリオデー「End Polio」」
　　　　　　地区ロータリー財団委員会
 清水　良寛（会員） 委員

前回の記録

次回の例会

第1866回例会　令和 4 年10月31日
今週の歌　「我らの生業」
卓　　話　米山月間「米山記念奨学生について」
　　　当クラブ2022年度 米山記念奨学生
 ELANGBAM, NGANTHOIBI 　　
 （エランバム, ガントイビ） さん



RC）並びに地区副代表幹事 岩佐嘉昭（いわさ よ

しあき）様（東大阪RC）、地区常任幹事 岡部倫正

（おかべ のりまさ）様（大阪城南RC）、我らが吹田

西ロータリークラブへようこそお越し頂きました。

改めまして、よろしくお願い申し上げます。

2 �．ロータリー財団より年次基金に対する寄付への襟

（エリ）ピンが届いておりますので、感謝と共にそ

の贈呈式を行います。

　＊ポールハリスフェロー（PHF）＋ 5＜＄6,000～＞

　　襟ピン（サファイア 5粒）　

　　　瀧川紀征パスト会長

　　　家村武志パスト会長

　＊ポールハリスフェロー（PHF）＋ 2＜＄3,000～＞

　　襟ピン（サファイア 2粒）　木下基司会員

瀧川　紀征�パスト会長、家村　武志�パスト会長

木下　基司�会員

3 �．後ほど岡部地区常任幹事よりPRが御座います、

12月16日・17日に開催されます2022－23年度地区大

会の出欠表を回覧します。

４ �．本日例会後に選考委員会が開催されますので、パ

スト会長の皆様はご参集下さい。

5 �．10月21日は事務局がお休みですので、急用のある

方は幹事までお願いします。

出席報告	 出席委員会　島倉委員長

●会　員　数　４1名　　出席会員数　４0名

●来　　　客　 3名　　本日の出席率　97.56％

● 9月26日の出席率（メーキャップ含む）100％

米山記念奨学会委員会	 瀬川委員長

本日、尾家会員、梶山会員、佐藤会員より特別寄付

をいただきました。ご協力ありがとうございました。

ロータリー財団委員会	 長屋委員長

本日、梶山会員、瀧川（健）会員、西村会員より寄付

をいただきました。ご協力ありがとうございました。

ニコニコ箱	 荻田SAA

●由上会員　岩佐さん、 ４年前の青少年交換では大変

お世話になりました。

●杦本会員　宮里ガバナーをおむかえして！

●井伊会員　宮里ガバナーを迎えて、本日はよろしく

お願い致します。

●近藤会員　宮里ガバナーご訪問を歓迎して。結婚記

念日のお花ありがとうございました。

●榎原会員　宮里ガバナーをお迎えして。

●紙谷会員　宮里ガバナーをお迎えして。

●清水（大）会員　宮里ガバナーをおむかえして。

●長屋会員　宮里ガバナーをお迎えして。

●坂口会員　ガバナーをお迎えして。



●梶山会員　宮里ガバナーをお迎えして。

●小川会員　宮里ガバナーをお迎えして。

●堀会員　宮里ガバナーをお迎えして。

●瀧川（紀）会員　宮里ガバナーを歓迎して。

●坂本会員　宮里ガバナーをお迎えして。

●西村会員　宮里ガバナーをお迎えして。

●荻田会員　宮里ガバナーをお迎えして。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 50,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱� ４70,000円

ガバナー公式訪問
　　 国際ロータリー第2660地区
� 宮里　唯子�ガバナー（茨木西RC）

今年度、当地区は大阪の地にロータリーが誕生し、

100年と言う節目の年を迎えました。

一方、私達は世界的な感染症の蔓延、紛争や戦争と

言った未曾有の不幸な現実を目の当たりにしていま

す。今世紀、当たり前だと考えていた平和や安全、健

康がいかに脆弱で、また貴重なものだったかをあらた

めて気づかされました。

また、テクノロジーをはじめとする社会環境は待っ

たなしで変化や進歩を遂げ、企業活動のみならず、

ロータリー活動にも革新的かつ柔軟な適応力が求めら

れています。

100年もの間戦争や経済不況を乗り越え発展してき

たロータリーの輝かしい遺産に思いを馳せながらも、

これからどんなロータリーの姿を求め、実現していく

のか、また喫緊の国際社会や地域社会の課題に会員と

してどう向き合っていくのか、皆様と共に考えて参り

たいと思います。

2022－23年度の国際ロータリーと当地区のテーマ、

卓　　　話

地区ビジョン、中期目標を御理解頂き、年次目標達成

への御協力をお願い申し上げます。この達成こそが、

おそらく未来のロータリーのあるべき姿への第 1歩だ

と信じています。先ずはやってみなければ、何も変わ

らないのですから…。

◆�2022－23年度国際ロータリー ジェニファー・ジョー

ンズ会長のテーマと強調事項

○会長テーマ：

　　“IMAGINE�ROTARY”

　　�「世界にもたらせる変化を想像して大きな夢を

描き、その実現のためにロータリーの力とつな

がりを生かしましょう。昨日のことをイマジン

（想像）する人はいません。それは未来を描く

ことです。」

○会長イニシアチブ：

　　�「参加者の基盤を広げるDEI（多様性、公平

さ、インクルージョン）」で、女性会員基盤の

強化や、革新的クラブまたは活動分野に基づく

クラブの設立を要請されています。

○テーマカラー：

　　�紫・緑・白でそれぞれポリオ・環境・平和を意

味しています。

◆�2022－23年度第2660地区のテーマと地区ビジョン・

中期計画・年次目標

○テーマ：

　　『大阪のロータリー100周年を祝おう』

　　�各クラブはそれぞれのやり方で、100周年をお

祝いして下さい。

○地区ビジョン、中期計画、年次目標

　　�地区研修・協議会の冊子やウェブサイトからご

確認頂けます。
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宮里　唯子（茨木西RC）�ガバナー
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